
令和元年 5月 23日

1930～ 於 西新町長屋工房

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第 192回会議(令和最初の定ljl会)

E代 表挨拶

口活動経過報告等

2019-0 } 0 5  第71回船場御坊楽市及び大玄聞修理工事見学イベン ト

2019,0 5 - 1 1こども花まつり

■NPO社 員の変更について

糸田顧間のご逝去、永茂前代表の勇退により、組織維持のために形式上必要な社員数が2名不足する事態となった。

問題の解消とともに今後署名捺印等が必要な場合の円滑な事務執行に備えて櫻井和朗氏にご退任いただき、新たに塚

本満氏、塚本進介氏、森川格民の3名 を社員に迎えることを事務局より提案 したい,         j′

社員 i柴田武志 中山栄―郎 福田まり子 伊藤大英 原隆 下山裕史 渡邊洋子 塚本満 塚本進介 森川格 (詢名)

監事(社員との兼任不可)i橋 本浄善争 山崎みどり                    そ (子回り
1黎

■神戸新聞ご当地新聞企画、船場城西新聞の内容取材について

明日512410時 より敬愛館にて実施するので時間が許す方は参加願いたい。

■中播磨県民センター補助金について

・プレゼン(5,31金12:50集合 1322～27)の出席者をこの場で決める。米重要※

`手帳サイズの歴史目1読本 (城南、描場、城西の歴史 風上記から現在まで)を 作成について船場印刷に打診 したと

ころ金額はそれなりに張るとのことで、過去の伸1作サンブル品と金額を営業の大西氏に調べてもらつている。

冊子作成のデメリッ トとして金額が嵩む以外には内容修正が発生した場合に修正が大変なので、手帳サイズのルー

ズリーフやファイルに挟んでいくカー ドタイブで制作 した方が良いのではと言う話も出た。

■総会兼研修旅行について 2019-0併16

祝世界遺産登録 ・堺の旅 参 加費ひとり¥3000(昼食別)レ ンタカーを借 りて合計 3台 程度で行 く?

1憂コ 柴田武志 福田まり子 中山栄一部 渡退略子 橋本博和 山崎みどり 森川格 石田まゆみ 奥平由美子 松本正之

松本由香 塚本進介 下山裕史 下山久子 (現時点で 14名)

1室画 原隆 塚本満 伊藤大典 林叔子 原田長一郎夫雲 久保刷1夫妻

■今後の予定、その他

,717 第 72回船場御坊楽市

7126、8,23の定例会については船場公民館駐輪場 2階 にて 19時より開催 します。

B口 次回、定例会については6/16総 会とあわせて開催予定です.口
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1出席J柴 田武志 福田まり子 中山栄一郎 下山裕史 渡還略子 原隆 橋本博和 伊藤大典 山崎みどり 森川格

石田まゆみ

1挨 ゴ 柴田代表 ご 苦労様です。今日は相生学院の石田さんが参加されます。また、3月 31日のまち歩き、昼食後

に倒れ、救急搬送されました。皆さんも体にはくれ ぐれも注意 してください.先 日、糸田先生の一周忌のお

参 りをしてきた。

石田さん i自己紹介 生徒と総社の霜月大祭や縁結びを取 り上げたカ ト「ビーを作る準備をしている。その中

で柴田さんに出会い、今日の参加を誘われた!

1進 イ司下山事務局

1回 覧 1当会の活動が紹介されたはりなび5月号

1至=延              コ ニEI!二と五囲
少し風があつたが好天に恵まれ、神戸から13名、吉田文男さん、柴囲代表、中山副代表と途中、桶屋の澤田夫妻が

参加。参加者には神戸市職員 2名が同行、御坊、棉屋、砂川仏壇店、飾磨県庁跡、西国街道、景福寺、山上、姫路城

三ノ丸へ、柴田代表の案内で巡つた。行在所見学、補屋での末綿、藍染めの説明、砂川仏壇店で社長の話とお茶の接

待、盛沢山の工程にで満足していただいた。城では桜が 2分咲き程度、多くの観光客、花見客の中、牡丹園そばで弁

当を共にして、情報、意見交換会を開いた.弁 当、飲み物、案内謝礼 (1万円)、お土産も頂いた。最後に代表挨拶

の通 り、代表が少量のアルコール摂取により救急搬送された。

1町名由来板修結

農人町のみとする。(西新町は修繕済)

i第71由薙場行坊楽市 (6‐も=市

前日準備は 17 00～、当日は 7130集 合にて準備=当 晨、大手前公園で手作 り市の開催があり、楽市の出店、客足

が,い配。楽市開催に併せて大玄関修理現場見学会を開催する。当会で受付などを担当、整備懇志として、見学者には

100円以上の納入をお願いする。見学は 10時、十1時で各 30名 とする。担当は柴口代表、中山副代表。

佐新町長屋工房の解体 `建替えについて (中山副代表デ

6月 から9月 迄の 4か 月間で工事を行う。度重なる浸水により、建物の傾きが著しい。柱脚が腐り、何とか持合いで

倒れない状態で、2月 末に最後の高齢の入居者が急に退去 したため、建替えに向けて準備を始めた。9月 末には使え

る予定で進めており、6～8月 の会議開催場所を検討してほしい.6月 は総会と兼ねるこ7、3月 は船場公民館にて開

催として、柴田代表が使用について確認する.

|
溝掃除のため、日程変更、6月 16日 (日)に 堺へ、参加人数により交通手段を考える。

1旦壁磨県民センターの補助全につし上て

手帳サイズの歴史富1読本 (城南、船場、城西の歴史 風主記から現在まで)を 作成する。冊子の見槍もりを船場印刷

に依頼する。5月連休明けに補助金申請を行う.

1今後の予定、その他

・県政 150年事業が今年度も続 く、県担当課から中山富い代表に事業についての打診があつた。

・年会費は楽市にて集める。

,楽市ちらしのホスティングに努める。

。こども花まつ り (5111・土)1■ 30～1500 10:00～ 白象行進.出 店者は楽市にて募集する。

・冒頭、伊藤理事よりおネしの挨拶があつた。

ロロ次回、定例会については6116給会とあわせて開催予定です。■


